

# 議会活動レポート



市内幼保施設の視察

教育福祉委員会

教育福祉委員会では、7月から11月にかけて、市内の私立園14園と、公立園2園の視察を行いました。子ども達の活動の様子や先生方の子ども達と接する姿、各園の特色ある保育の様子を視察しました。視察後には委員から「今後も、各園の特色ある保育状況を維持してもらいたい」や「子ども達が成長した時に、菊川で育って良かったと思えるようなまちづくりを目指していくべきだ」等の意見がありました。今後、保育環境整備等の参考にしていきます。



幼保施設の今後のあり方についての意見書

教育福祉委員会

教育福祉委員会では、「幼保施設の現状把握と今後のあり方について」をテーマに関係部署・幼保施設園長等との勉強会や各幼保施設視察等の調査研究を行いました。急激な少子化に対応するために、今まで以上に保育環境を整える必要があると考え教育福祉委員会より意見書を提出しました。



- 11月18日 函南町議会 議会運営委員会
- 11月15日 埼玉県鴻巣市議会 議会運営委員会
- 11月14日 長野県佐久市議会 広報広聴特別委員会
- 11月11日 宮城県大崎市議会 議会運営委員会
- 10月25日 磐田市議会 広報広聴委員会
- 10月21日 群馬県安中市議会 議会報編集委員会

今年度は、6市議会より視察の受け入れを行いました。

## 他市議会からの視察

新型コロナウイルス感染症拡大予防のための行動制限等が解除されたため、視察の受け入れを再開しました。視察内容は、議会報告会や議会だより、政策討論会などでした。正副委員長から現在の状況や経緯を説明し、質疑応答・意見交換を行いました。意見交換ではお互いの情報交換もでき、和やかな雰囲気で行うことができました。

どの議会でも、市民への情報発信方法や議員間討論等について「よりよくするために」議会改革を行いたいとの思いで来庁されました。視察に来庁していただいた皆さま、菊川市にお越しいただきありがとうございました。

